



Préverenges, le 24.04.2024

Projet de chauffage à distance (ci-après « CAD ») retenu par la commune de Préverenges

Nous avons le plaisir de vous informer que le projet de chauffage à distance sur la commune de Préverenges évolue. La Municipalité de Préverenges est dans le processus de constitution d'un partenariat avec 2 industriels, Romande Energie SA et LaZur Energie SA, pour un projet de réseau thermique alimenté en énergie en grande majorité grâce à l'eau du lac. Cette solution écologique **permet le remplacement des moyens de production actuels au gaz, mazout ou électrique**. Les zones de desserte ont été définies et votre bâtiment en fait partie.

LaZur Energie SA construira et exploitera le pompage d'eau du lac de la station de pompage d'eau potable de St-Sulpice, et installera des pompes à chaleur permettant l'alimentation en énergie thermique (chauffage, et refroidissement des bâtiments).

Romande Energie SA construira et exploitera le réseau CAD et aura la charge de la commercialisation du projet. Dans ce cadre, votre interlocuteur est Romande Energie Service SA.

Le développement du réseau avec la nouvelle source d'énergie se fera à partir de 2025 avec une offre de chaleur pour tous et de froid selon l'évaluation des besoins et de la faisabilité, ce réseau de conduites partira du pont de la Venoge en passant par la route de Genève pour desservir le Nord et le Sud jusqu'au quartier Le Capellan à l'ouest, ainsi que la ZI Le Trési au nord.

En vous souhaitant bonne réception de ce courrier, nous vous présentons, nos salutations distinguées.

La commune de Préverenges

LaZur Energie SA

Romande Energie Services

Courrier valable sans signature et approuvé par les 3 entités partenaires mentionnées ci-dessus.